

13. November 2006
Heute (Wien)



Bleiben hart: Aktivisten harren in der Lobau aus – und wollen auch nicht weichen.

Prater-Bäume, Lobau: Sitzfleisch ist gefragt

Die Rodungen rund ums Happel-Stadion in der Leopoldstadt sorgen weiter für Unruhe. Aufgrund von Sicherheitsauflagen für die Fußball-EM 2008 sollen viele der grünen Riesen weichen. Heute treffen Vertreter aller Parteien bei Sport-Stadt-

Au-Besetzung: Aktivisten wollen nicht nachgeben

rätin Laska zusammen. „Ich erhoffe mir einen Kompromiss“, so Rüdiger Maresch (Grüne).

Festgefahrener die Situation an der zweiten Wiener „Umweltfront“: Bis zu 70 Lobau-Besetzer kämpfen gegen die Kälte. Unterstützung kommt in Form von Essen von den Anrainern. An Abzug denkt niemand. Autobahn-Bauer Asfinag plant, die Angelegenheit auszusitzen – und hofft auf eisiges Wetter.